

Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir gehen.
Albert Schweitzer

Dübendorf, 19. Dezember 2017

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Evamaria Stössel-Eckert

25. August 1959 – 19. Dezember 2017

Ihre Begeisterungsfähigkeit war ansteckend, ihre Familie ihr grosses Glück. Ein optimistischer Blick auf das Leben war ihr zutiefst eigen. Ihre lange, schwere Krankheit hat sie tapfer und mit Würde ertragen. Ihre Herzlichkeit und ihr Strahlen werden uns fehlen. Wir vermissen sie sehr.

Thomas Stössel-Eckert
Isabel, Leonardo und Antonio Stössel
Evamaria und Johannes Eckert
Katrin Eckert
Frank Eckert
Ursula und Jürg Guggisberg-Stössel und Familie
Markus Stössel und Familie

Die Abdankung findet am Freitag, 29. Dezember 2017, um 13.30 Uhr in der reformierten Kirche im Wil, Fällandenstrasse 1, 8600 Dübendorf, statt.

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen- oder Kranzspenden gedenke man der Stiftung ONKO PLUS, 8050 Zürich, PK 80-38332-6, IBAN CH27 0900 0000 8003 8332 6, Vermerk: Eva Stössel-Eckert.

Traueradresse: Thomas Stössel-Eckert, Sunnhaldenstrasse 32a, 8600 Dübendorf